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01. Antrag  

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen fordert einen Bericht wieviel Strom aus erneuerbarer 

Energie bezogen wird (mit städtischem Gebäudebezug).  

 

02. Antrag  

Eine lebendige Demokratie erfordert die aktive Beteiligung aller Bürger. In der letzten Zeit 

wurden Sitzungen oft mit so vielen Tagesordnungspunkten versehen, dass einzelne 

Sitzungen sich bis weit nach 22 Uhr hinzogen. Wir möchten, dass im Gemeinderat die ganze 

Vielfalt der Gesellschaft vertreten sein kann. Berufstätige, die am nächsten Tag in 

Stuttgart arbeiten können nicht bis nach 22 Uhr den Sitzungen beiwohnen. Wir fordern die 

Verwaltung auf die Sitzungen so zu planen, dass Sie spätestens um 22 Uhr zu Ende sind!  

 

03. Antrag  

An der Mörikeschule und an der Tausschule kommt es regelmäßig zu gefährlichen 

Situationen bei Schulanfang und Schulende. Die Verwaltung prüft eine 

Einbahnstraßenregelung in Richtung Schöntaler Straße und am Seelacher Weg in Richtung 

Kolbergstraße. 

 

04. Antrag  

Bei der Schul- und Kindergartenverpflegung sind wir in Backnang einen guten Schritt 

vorangekommen. Wir beantragen, dass der Preis für Mensaessen nicht höher sein darf wie 

für ungesunde Ernährung mit Donuts und Co. 

  

05. Antrag  

Photovoltaikanlagen sind ein zentraler Baustein zur Klimaneutralität. 

In diesem Bereich sind wir schon ein ganzes Stück weitergekommen. Die Fraktion Bündnis 

90/Die Grünen fordert eine erneute Förderung von PV-Anlagen in Privatbesitz und eine 

Erweiterung auf Zaun und Fassadenanlagen. 

 

06. Antrag  

In Backnang gibt es viele bebaubare Grundstücke, die nicht bebaut sind. Die Verwaltung 

stellt uns die Grundstücke vor. Wir beantragen eine Grundsteuer C für diese Grundstücke.  
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07. Antrag  

Die Grundsteuer ist eine verlässliche Einnahmequelle.  

Wir beantragen folgende Hebesätze: 

2025: 350% 

2026: 370% 

2027: 390% 

2028: 405% 

 

 

08. Antrag  

Das Anwohnerparken in den Straßen ist viel zu günstig. Die Verwaltung zeigt auf wie die 

Einnahmesituation der Stadt (auch in Wohngebieten) verbessert werden kann. 

 

9. Antrag  

Beim Starkregenereignis in Schöntal waren Schlepperfahrzeuge für den Bauhof nicht 

verfügbar und mussten umständlich ausgeliehen werden. Die Verwaltung zeigt auf welche 

Fahrzeuge verfügbar sind und wie eine Synergie mit der Friedhofsverwaltung hergestellt 

werden kann. 

 

10. Antrag  

Viele Wohnungen oder sogar Häuser stehen viele Monate oder sogar viele Jahre leer. 

Die Rückführung dieser Wohnungen in den Wohnungsmarkt ist von großem allgemeinem 

Interesse. Wir beantragen die Entwicklung einer Leerstandsabgabe. 

 

 

 

☺ 


